



# ANNIE SEEUN HYUNG

À 18 ans, Annie SeEun Hyung en est à sa première année à la Northwestern University, où elle poursuit de front des études en journalisme et en interprétation. Elle étudie actuellement le violoncelle avec Hans Jørgen Jensen. Annie a participé à de nombreux programmes d'orchestres de jeunes partout au pays et a occupé le poste de violoncelle solo du National Youth Orchestra aux États-Unis. Elle s'est également produite comme assistante et membre de la section de l'American Youth Symphony, un ensemble orchestral semi-professionnel basé à Los Angeles. Annie a foulé des scènes prestigieuses comme le Walt Disney Concert Hall, Carnegie Hall et le Jordan Hall. Elle a reçu les prix de la National YoungArts Foundation et de l'American String Teachers Association et a obtenu des bourses du National Cello Institute et de Center Stage Strings. Par ailleurs, Annie fait activement la promotion de la diffusion communautaire. Elle a fait du bénévolat en musicothérapie au centre médical Irvine de la University of California et occupe présentement le poste de directrice régionale de l'organisme international de pédagogie musicale Bach to Bach.

---

Annie SeEun Hyung, 18, is a freshman at Northwestern University pursuing a dual degree in cello performance and journalism. She currently studies the cello with Hans Jørgen Jensen. Annie has participated in numerous youth orchestras across the nation, previously serving as principal cellist of the National Youth Orchestra of the USA. She has also performed as both Assistant Principal and Section Cellist with the American Youth Symphony, a semi-professional orchestral ensemble based in Los Angeles. Annie has performed at venues such as Walt Disney Concert Hall, Carnegie Hall, and Jordan Hall. She has been named a prizewinner by the National YoungArts Foundation and the American String Teachers Association, and has been a scholarship recipient of both the National Cello Institute and Center Stage Strings. Annie is also an avid community outreach advocate, previously working as a music therapy volunteer at University of California Irvine Medical Center, and currently serves as a regional director of international music education organization Bach to Bach.